


SPOT VS. MIGRANTES CONFRONTA A DIPUTADOS; CNDH SE PRONUNCIA TRAS POLÉMICA
SERGIO GUTIÉRREZ LUNA DIJO QUE SIEMPRE DEFENDERÁ A LOS MEXICANOS

Morena y PAN se enfrentan por spots contra migrantes

Instrucción. El presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, afirmó que esperarán la postura presidencial para emitir un pronunciamiento

YALINA RUIZ

La falta de entendimiento entre diputados de Morena, PAN y PRI impidió que las fracciones parlamentarias en San Lázaro suscribieran un posicionamiento conjunto de rechazo contra los spots antinmigrantes pagados por el Gobierno de Estados Unidos que fueron difundidos en televisión abierta.

Contrario al cierre de filas, los panistas y priistas hicieron señalamientos donde responsabilizaron al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, de no privilegiar la unidad, ya que difundió un video donde culpó a la oposición de no participar en esta defensa.

Fue entonces que el coordinador del partido guinda, **Ricardo Monreal**, salió al paso y aseguró que Sergio Gutiérrez bajaría el mensaje de sus redes sociales para no crear más problemas.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados informó que dialogó con el líder parlamentario del PAN, **Elías Lixia**, para esclarecer las confusiones y restablecer los canales de entendimiento.

Como primera solución, refirió que “van a esperar” la iniciativa presidencial para seguir la defensa de los connacionales y lograr los consensos con la oposición.

“No va a pasar nada, ya quedamos en que vamos a esperar la iniciativa, como yo les decía ayer. Esperamos que hoy llegue, ya sea al Sena-



ACLARACIÓN. El panista **Elías Lixia** aseguró que su partido nunca se opuso al pronunciamiento de los anuncios discriminatorios.

do o ya sea aquí a la Cámara de Diputados, pero creo que va a llegar por la vía del Senado. Acabo de hablar con el coordinador del PAN”, reiteró.

Sergio Gutiérrez aseguró que ante esta controversia, Morena siempre buscó la defensa de los mexicanos, donde todos deben participar, pero no se logró un entendimiento.

En tanto, **Elías Lixia**, coordinador del grupo parlamentario del PAN, cuestionó la forma en que se dirigió el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados porque está obligado a velar por la unidad y esas acciones no privilegian el entendimiento.

Recordó que Acción Nacional fue el primer grupo en rechazar el agravio hacia mexicanos por los spots realizados por el gobierno de Estados Unidos.

Ante los ataques y desinformación, **Elías Lixia** advirtió que el PAN no va a firmar este tipo de documentos, menos cuando son condicionados por otro grupo parlamentario que no privilegia los acuerdos ni los consensos para emitir un posicionamiento.

“Es para empezar porque es una mentira. Y dice, no, es una absoluta irresponsabilidad y así se lo he hecho saber”, aseveró.

CÁMARA DE DIPUTADOS